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Etaient présents :  
 

- M. C. GAUTIER, DDEN 
 
 
 
Représentants de la municipalité 

- M. J. NICOU, Adjoint 
- Mme L. SOULARD 

 
 
Enseignants: 

- Mme E. GREGOIRE Mme B. TROUVE 
- Mme L. PESSEL Mme I. DICI 
- Mme S. COUTEAU Mr A. PARPAILLON 
- Mme I. De KERVILER Mme E. BIGEARD 
- Mme N. ROUET M. T. RAYNOND 
- Mme P. MARCHAND Mme JOUET ANNE 
-  
-  

 
Représentants de parents d’élèves : 

- M. BAILLY David  Mme LE BOURGEOIS Maud 
- M. BIRONNEAU Fabien Mme LEROY Sophie 
- M. BOURASSEAU Amandine Mme MANEA Céline 
- Mme FONDA Pauline Mme TARDIF Audrey 
- Mme TRILLE Emmanuelle  TOURANCHEAU Adeline

  
 

 

 
Etaient excusés : 

 
- M. D. GOMES, IEN 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Etaient non excusés : 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Mme FAUGER Agnès 

Le compte-rendu du précédent conseil d’école a été validé. 
 

1. Activités 
Piscine (Saint-Florent des Bois) 
Les élèves de CP, CE1 et CE2 ont bénéficié de 8 séances. L’année prochaine, nous demanderons à ne 
pas pratiquer l’activité en période 1 pour obtenir des accompagnateurs et à privilégier l’après-midi.  
 
 
CROSS 
Tous les élèves de l’élémentaire ont participé au cross organisé le lundi 19 novembre, par un agréable 
après-midi d’automne. Ceux qui l’ont souhaité, à partir du CE2, ont pu participer au cross départemental 
(en décembre). Une élève a remporté le titre de championne de Vendée. 
 
 
Goûter de Noël 
Le 19 décembre, le Père Noël est passé apporter des friandises et a accepté de faire des photos 
souvenirs. Pour le remercier les maternelles avaient décloisonné et confectionné des gâteaux. Tout le 
monde avait également préparé une chanson. Les enfants sont ravis de ce moment où ils se retrouvent 
tous ensemble, grands et petits. L’amicale est remerciée, tant pour l’organisation que pour le goûter et les 
décors. 
 
 
Electricité 
M. GAUTIER (DDEN) est intervenu en tant que médiateur scientifique auprès des CE2 de Madame 
TOUVE afin qu’ils manipulent et donnent davantage de sens aux sciences (électricité et TICE : traitement 
de textes). Le questionnement et la curiosité étaient au rendez-vous. Les parents ont des bons retours de 
la part de leurs enfants, impressions partagées par M.GAUTIER. 
 



 
Correspondances 
Des correspondances ont été mises en place avec une école du TOGO pour 4 classes de CP, CP-CE1, 
CE1 et CE2. Il y a eu des échanges de lettres, de photos, d’enregistrements vidéo. Une collecte de 
fournitures avait été organisée par l’association Let’s go Togo. Les enseignants remercient les parents qui 
ont participé à cette collecte. 
Les CE2 correspondent également avec une école malienne. 
La classe de CM1 correspond avec une école grecque sur la culture, les traditions, la musique, l’écriture 
de lettres et cartes postales… et avec une école espagnole pour initier une correspondance avec des GS 
de Malaga pour que la correspondance se poursuive l’année prochaine avec des CP. 
Pour les CM2, l’école attend l’autorisation des autorités chinoises. Avec l’intermédiaire de la professeure 
de chinois du collège, la correspondance se fera en anglais. 
 
 
Matinée capitaine-moussaillon 
Une seconde matinée a permis de renforcer les liens (entraide, respect et empathie) entre les élèves et de 
responsabiliser les grands. La prochaine étape est la résolution des petits conflits entre pairs avec les 
« messages clairs ». 
 
 
Portes ouvertes 
L’école (maternelle et élémentaire) a ouvert ses portes le samedi 2 février. Les familles sont principalement 
allées dans les classes de maternelle pour les découvrir ou les redécouvrir et échanger avec les 
enseignantes et les ATSEM pour les NAP, et en CP pour voir la classe, le matériel utilisé et être rassurées. 
 
 
Vendée Eau/Syndicat Mixte Pays Yonnais et Vie 
Chaque classe d’élémentaire a bénéficié de l’intervention de 2 demi-journées d’un intervenant sur l’eau sur 
un des points suivants : L’eau dans la nature / La mare / Pour un bon usage de l’eau. Interventions de 
qualité avec des élèves actifs. 
 
Chaque classe de cycle 3 aura également deux interventions sur un des points suivants : Ce qu’est le 
développement durable. / Protégeons la nature. / Mon empreinte écologique ou comment consommer 
autrement. 
 
 
Formation des BPJeps 
L’école continue de participer à la formation et la validation de futurs éducateurs sportifs, en leur 
permettant de confronter leurs connaissances à la réalité d’un groupe d’élèves. Les enfants apprécient 
beaucoup les séances. 
 
 
Prévention sur la drogue 
Un membre du Rotary Club est intervenu pour sensibiliser les élèves de CM2 aux dangers de la drogue 
avant leur rentrée dans le secondaire. Les échanges sont intervenus après avoir visionné un film montrant 
le harponnage d’un dealer, la dépendance, l’évolution du comportement des animaux drogués et de celui 
de leurs maîtres… 
 
 
Visite du collège – présentation du chinois 
Les parents de CM2 ont pu rencontrer la principale du collège le mardi 22 janvier. De leur côté, les élèves 
ont assisté à une séance de chinois le lundi 25 février. Désormais, les élèves visiteront leur futur collège, le 
collège RENOIR, le mardi 5 mars. Ils participeront avec des élèves de 6ème à un défi maths et avec une 
autre classe à un défi sur les Incorruptibles.  
Les CM2 sont toujours excités et anxieux de découvrir les locaux : restauration scolaire, BCD, infirmerie, 
bureaux administratifs, organisation générale des bâtiments et les salles de cours… Ils pourront échanger 
avec les délégués de classe de 6ème sous la direction de la CPE. 
 
 
Concert de paraflûtistes 
Les élèves de cycle 3 assisteront à un spectacle éducatif organisé par le Service Culturel du Conseil 
Général à la salle des fêtes de MAREUIL-SUR-LAY-DISSAIS. Des flûtistes (flûte traversière, flûte alto, 
piccolo) feront dialoguer des voix et des danses. 
 
 



Spectacle « Tétris » 
Le 19 mars, les élèves des classes de CP, CP-CE1 et CE1 assisteront à un spectacle de danse 
contemporaine au Grand R (Manège). Comme le jeu éponyme, des danseurs (remplaçants les blocs 
colorés du jeu) glisseront les uns sur les autres, s’aligneront, s’imbriqueront et formeront 
d’invraisemblables pyramides défiant les lois de la gravité.  
 
 
Jack et le haricot magique / Les arts dans la nature 
Le hall a été décoré par les 4 classes de maternelle en lien avec le thème de « Jack et le haricot 
magique ». C’était une occasion de favoriser le langage et les échanges entre les élèves. La période 4 
sera dédiée aux arts dans la nature avec différents projets dans les classes.  
 
 
Carnaval 
Le mercredi 3 avril, élèves et parents pourront apprécier le défilé des maternelles dans les rues de la 
CHAIZE. Les élèves feront admirer leurs réalisations en lien avec le projet « tous au jardin ». La 
manifestation se terminera par un goûter. 
 
 
Finale de la Coupe de France de pétanque 
Le vendredi 15 mars, les CM1-CM2 et CM2 assisteront au championnat de France de pétanque au 
Vendéspace. Ils échangeront avec les meilleurs joueurs du moment et apprendront quelques-uns de leurs 
secrets. 
 
 
Printemps des artistes 
Le 22 mars, tous les élèves d’élémentaire pourront admirer les productions, échanger avec les artistes 
amateurs et participer à de petits ateliers. D’ordinaire, les élèves en reviennent enchantés. 
 
 
Site internet 
Le nouveau site internet est désormais actif. 
 
 
 
 

 

2. Commissions 
Commission « Équipement informatique de la maternelle » 
Réunion prévue le lundi 25 mars à 17h30. 
 
 
Commission « Sécuriser les portes d’accès et de sorties » 
Réunion prévue le lundi 18 mars à 17h30. 
 
 
 
 

3. Fermeture de la 11ème classe 
Le phénomène national de la décroissance du nombre de naissances n’a pas épargné la CHAIZE-LE-
VICOMTE. Le temps des cohortes à 35/40 élèves est révolu. Les effectifs diminuant chaque année, 
l’Inspection Académique a décidé de fermer la 11ème classe, la mairie a reçu un courrier en ce sens. 
 
M. NICOU note que le nombre de naissances est reparti à la hausse avec 10 naissances de plus en 2018 
qu’en 2017. Il informera l’Inspection Académique que l’entreprise « La Boulangère » est en cours 
d’implantation, qu’une première tranche de nouveaux espaces de constructions (ZAC de 30 ha) ouvrira au 
plus tard en 2020 et amèneront de nouveaux résidents et donc de nouveaux enfants à scolariser.  
 
 
 
 
 
 

4. Semaine de 4 jours ou de 4.5 jours pour 2019-2020 



Le fonds de soutien de l’Etat a été pérennisé pour la rentrée 2019 dans le cadre de la loi de finances 2019. 
 
Le vote est annulé et reporté au conseil extraordinaire du mardi 26 mars 2019. 
 
 
 
 

5. Questions/commentaires divers 
L’école est en attente du versement de la subvention pour la classe de découverte. 
 
Le 22 mars, des enseignants du lycée Rosa Parks viendront étudier la faisabilité de la réparation de la 
porte du cabanon de la maternelle par leurs lycéens. 
 
 
Le Maire  Le président, 
 Le directeur 

 

 

Le DDEN Un représentant des parents d’élèves 


